



2月行事		食堂 営業
1	月	○
2	火	○
3	水	教育入門Ⅱ 小学校実習(5・6限)
4	木	○
5	金	カウンセリング
6	土	
7	日	
8	月	○
9	火	カウンセリング
10	水	○
11	木	(建国記念の日)
12	金	短縮授業(45分×6) 大掃除
13	土	
14	日	
15	月	特色選抜前日準備 (生徒休業)
16	火	特色選抜入試 (生徒休業)
17	水	(生徒休業)
18	木	○
19	金	短縮授業(50分×4) 大掃除 卒業式準備 カウンセリング
20	土	
21	日	
22	月	学年末考査①
23	火	(天皇誕生日)
24	水	学年末考査②
25	木	学年末考査③
26	金	学年末考査④
27	土	
28	日	

### 「学修」

去る1月16日(土)、17日(日)の2日間、大学入学共通テストが行われ、本校からも55名の生徒が受験しました。これから大学入試では一般入試の本番を迎えます。〇〇大学に行きたい、〇〇学部でこんな学問を学びたい、などそれぞれの思いの実現を目指して、粘り強く取り組んでくれることを期待しています。

ところで、学校で学ぶ勉強は「学習」と呼ばれますが、大学では「学修」と書きます。既存の知識や技術を

### 校長 奥山 勝巳

学ぶことには違いはありませんが、その学びを「修める」ために、指導者の指示に従うだけではなく、自らの考えに基づく学びの行動が求められるのです。これは新しい学習指導要領にも示されている「主体的、対話的で深い学び」とも通じるものです。高校生であるみなさんも、課せられる宿題をこなすだけでなく、テスト前になって慌ててテスト勉強するだけでもない知識や技術の学びを深化させるための行動を実践し、「学修」に励んでみませんか？

### ESS部&調理部 お菓子作り

12月18日(金)13:00からESS部と調理部が合同で、クリスマスのお菓子作りをしました。

15時ごろにPTA会長のトムソン・ピーターさんをお迎えして、温かい紅茶とお菓子をいただきました。アメリカのクリスマスのお話を聞いたり、お菓子の作り方を英語で表現する方法を教えていただいたりし、和やかで笑顔いっぱいの交流の時となりました。



### 進路別説明会(2年生)

12月21日(木)、第2学年進路別説明会を実施しました。3時間目と4時間目にわたり生徒の希望する進路別の21の学部学科と公務員受験・就職講話の計23グループに分かれて行いました。

講師の方々にはそれぞれの進路に求められる適性、研究内容や卒業後の進路などを理解するための説明をしていただきました。今回はコロナ対応で大学からのオンラインによる説明もありました。2年生が今回の説明会で得た情報は、今後の進路実現のための重要なエネルギー源になりました。



### 薬物乱用防止講演会

12月23日(木)は学年ごとに分けて、本校生徒指導部長・松島先生により「薬物乱用防止講演会」を行いました。

薬物の危険性だけでなく、薬物を使用してしまうまでの経緯が身近に起こり得ることや、その他の犯罪との関わりも含め、具体的なデータやスライドを交えての講演でした。

改めてこれからの生活を見直す契機としてほしいです。



### 表彰されました!

#### ◇男子バレーボール部

- 丹有地区総合体育大会代替大会 兼 丹有地区後期リーグ戦

**第2位**

#### ◇個人表彰

- 第35回兵庫県高校生英語スピーチコンテスト丹有地区大会

**最優秀賞**

- ビブリオバトル兵庫県大会

**準優勝**

#### ◇女子サッカー部

- 丹有地区高等学校 女子サッカー選手権大会

**準優勝**

2名 **優秀選手賞**

#### ◇吹奏楽部

- 第48回兵庫県アンサンブルコンテスト西阪神地区大会 管楽8重奏

**銀賞**